



小林市立幸ヶ丘小学校

こすもす

学校だより
平成30年8月号

H30.8.27発行

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>



夏休みも終わり、今日から1学期の後半が始まります。子供たちも元気に登校し、学校に活気が戻ってきました。37日間の夏休み。子供たちはどんな思い出を作ったことでしょうか。家族とのふれあい、地域の方とのふれあいもたくさんあったことと思います。

9月30日には運動会があり、その練習が行われます。夏休みにリフレッシュした分、がんばっていききたいと思います。

練習の成果を発揮できた小林市小学校水泳大会

7月24日(火)に小林市小学校水泳大会が行われました。本校からは5・6年生7名が参加しました。

各校選抜で参加する中、本校5・6年生は全員参加でしたが、開会式の選手宣誓、各種目やリレーにおいて、とてもがんばりを見せてくれました。たくさんの方が集まって競い合う場に参加したこと、しっかり泳ぎ切ったこと、応援をがんばったこと、他校の泳ぎや応援を間近で見たことは、とてもいい経験になったことでしょう。この経験をこれからの学校生活で生かしてほしいと思います。



選手代表として、堂々とした選手宣誓



練習の成果を発揮し、競り合う選手



25mの競り合いは見応えあり



リレーでは必死に次につなげた

夏休み中はプールで楽しむ

夏休み中は、PTA監視によるプール開放が行われました。猛暑の夏も楽しく、気持ちよく乗り切っていました。監視、ありがとうございました。



奉仕作業のご協力、ありがとうございました。

8月26日（日）は、幸ヶ丘小の奉仕作業でした。朝早くから、学校や子供たちのために、地域のたくさんの方が参加、協力して学校をきれいにしてください、心より感謝申し上げます。おかげさまで、とても気持ちよく1学期後半がスタートできました。また、きれいにいただいたおかげで、運動会の練習や本番も気持ちよく行うことができます。



登校日の木工教室を行いました。

8月1日は登校日でした。全校朝会において、西小林小で終戦の年の8月10日、機銃掃射によって10名の死者と18名の負傷者が出たこと、毎年慰霊祭が行われていることを話し、「戦争は絶対にしてはいけない」という話をしました。子供たちはどう受け止めたことでしょう……。その日の午後は、放課後子ども教室主催の親子木工教室がありました。森林組合の指導で環境教室の後、「長いす」作りに挑戦しました。親子や家族の協力をいただきながら、長いす作りに精を出しました。苦戦していましたが、最後はみんな完成し、笑顔で終わりました。



8月の主な行事

26	日	PTA 奉仕作業 (ご協力ありがとうございました)
27	月	1学期後半授業開始日 全校朝会 太鼓練習
29	水	ALT 来校 放課後子ども教室 敬老会発表練習
31	金	結団式 委員会活動 避難訓練 (地震想定)

9月の主な行事 (予定)

3	月	全校体育・音楽練習 (運動会まで実施) 読み聞かせ (10日も)
4	火	脊柱側彎症検査
5	水	ALT 来校 (9月は5回)
7	金	クラブ活動
16	日	敬老会発表
25	火	太鼓練習 (6校時)
28	金	振替休業日 (9/29の振替)
29	土	運動会前日準備
30	日	大運動会 (こすモーピック2018) (ご参加をお待ちしております)

